
 
平成 30年 1月 17日に開催されたリーダー育成研修の様子です。 

今回は、ケアマネージャー対象の研修でした！ケアプランセンターすまいる青葉・ケアプランセンターすまい
る上津・すまいるホーム今山・すまいるホーム上津の各事業所のケアマネージャー７名参加の研修会となりま
した。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ス タ ッ フ の 声 

 

●最初にケアマネとして『一番大切にしている事』『一番悩んでいる事』『理想のケアマネ像』の３
項目について自分なりの考えを書き出しました。 
その中でも一番大切にしている事と理想のケアマネ像については、他のケアマネと共通する
部分が多く、皆想いは同じなんだ・・・と安心しました。大事なのは、理想を実践できているか、
近付く努力をしているかだと思います。今回の研修で同じ想いの仲間がいる事を知れたのは
とても励みになり、とてもよかったです。 

 
●改善しないといけないと思う問題点として、計画がきちんと実行されているかモニタリング

時に聞き取りを行っているが、本人様の本当の想いについて聞き取れていない事もあると思
う。心の声を聞けるよう、本当の意味で信頼を得られる援助技術を学ぶ必要があると思いま
す。 

 
●ケアマネージャーとして①一番大切にしている事②一番悩んでいる事③自分が思う理想の

ケアマネージャー像とはそれぞれに書きましたが、本当に素晴らしいケアマネージャーにな
るべく努力をしてきました。しかし、考えれば考える程、どれが利用者様の為なのか、家族は
大丈夫なのか・・・？等、わからなくなってきました。 
ただ、今居る利用者様が楽しく、快適に毎日を過ごせるように努力を惜しまず精進していか
なければ・・・と考えました。 

 
●介護度が重度で、認知症の方が多い施設の為、御一人、御一人にきちんと寄り添うケアが十
分ではないと思います。本人と接する時間をきちんと設け、本人の声をじっくり聞いていきた
いと思います。日ごろの業務を振り返させてもらいました。ありがとうございました。 


